「市長への手紙」HP掲載データ(令和2年3月分)

見出し	0203-8 中学校、高校では白以外のマスクも使用可としてほしい
ご意見	中学、高校には「マスクは白」と決まっているそうだが、マスクが手
	に入らないため、「白以外でも可」としてもらえないか。
回答	久慈市内中学校 8 校に確認したところ、「マスクは白のみ」というき
	まりはありませんでしたが、生徒たちは白以外のマスクを着用してい
	ないとのことでした。マスクを購入できない生徒に対しては、学校で
	準備しているマスクの提供や、携帯用ウイルス除去剤の携行を認める
	など学校毎に予防に努めています。
	久慈市教育委員会では、各校において新型コロナウイルス感染症に
	対する予防対策を行うようお願いし、各校においては、手洗い・咳エチ
	ケットの励行等感染防止に努める他、3月3日(火)から卒業式前日ま
	での間を臨時休校としています。
	きまりはないものの、前例がないため、色つきマスクを着用して登
	校する際には学校へ事前にご確認いただければと思います。久慈市教
	育委員会としては、各校へ生徒の健康保持のために柔軟な対策を依頼
	してまいります。
担当課	学校教育課 電話:0194-52-2155